

BENEDICTE GENTHON EST NOMMÉE DÉLÉGUÉE GÉNÉRALE DE L'UFE

2 avril 2025



A compter du 1^{er} juin, Bénédicte Genthon rejoint l'Union Française de l'Électricité en qualité de Déléguée Générale.

Sur la proposition du président de l'UFE Christian Buchel, la déléguée générale a été désignée à l'unanimité par le conseil d'administration de la fédération professionnelle le 2 avril.

Polytechnicienne et ingénieure générale des Ponts des eaux et des forêts, Bénédicte Genthon débute sa carrière en 2006 au ministère chargé des Transports. En 2008, elle intègre le Secrétariat général des affaires européennes, où elle travaille sur les questions d'énergie et de compétitivité industrielle, avec un accent particulier sur le paquet énergie-climat. De 2010 à 2013, elle est conseillère économique au Service économique de l'Ambassade de France à Londres, où elle suit notamment les dossiers liés à l'énergie. Elle rejoint ensuite l'Autorité de sûreté nucléaire en 2013 en tant que directrice de l'environnement et des situations d'urgence. Depuis 2019, elle évolue au sein de l'ADEME en tant que directrice adjointe de la direction Bioéconomie et énergies renouvelables, avec notamment la responsabilité du fonds chaleur.

Dans ses nouvelles fonctions de Déléguée Générale de l'UFE, Bénédicte Genthon aura pour rôle de coordonner les travaux au sein de l'UFE, en collaboration étroite avec nos membres et toutes les parties prenantes, afin de soutenir la mise en œuvre du projet stratégique défini par le Conseil d'administration, présidé par Christian Buchel, et d'assurer l'efficacité de nos actions tant en France qu'en Europe.

Pour Christian Buchel, Président de l'UFE :

« À l'aube de ses 25 ans, notre fédération engage une nouvelle phase de son développement en impulsant une véritable rupture dans l'électrification des usages. En tant que Déléguée Générale, Bénédicte Genthon apportera son expertise du secteur énergétique et des dynamiques industrielles. Un atout majeur, au service de nos membres, des 300 experts engagés au sein de l'UFE et de l'ensemble des parties prenantes dans le secteur de la mobilité, du bâtiment et de l'industrie. »

Actrice essentielle de cette transformation, la filière électrique mettra en œuvre son expertise et son esprit d'innovation pour substituer les énergies fossiles dans les usages, en s'appuyant sur le nucléaire, les énergies renouvelables et la résilience des réseaux. Elle contribuera ainsi au renforcement de la souveraineté industrielle et énergétique, à l'atteinte des objectifs de décarbonation en France et en Europe, tout en renforçant la compétitivité de nos entreprises et en préservant le pouvoir d'achat des ménages. »

Bénédicte Genthon déclare :

« C'est avec enthousiasme que je rejoindrai prochainement l'UFE pour contribuer aux défis majeurs de la décarbonation de notre économie, de la souveraineté énergétique et industrielle, ainsi qu'à la préservation de la compétitivité des entreprises et du pouvoir d'achat des ménages. L'accélération de l'électrification des usages, en s'appuyant sur le nucléaire et les énergies renouvelables, sera au cœur de mes priorités. J'aurai à cœur de travailler avec les équipes de l'UFE, les membres, les experts et l'ensemble des acteurs de la filière électrique pour participer à relever ces défis. Je remercie Christian Buchel et les membres du Conseil d'administration de l'UFE pour leur confiance. Après six ans à l'ADEME, en particulier sur la décarbonation de la chaleur, cette évolution s'inscrit dans la continuité d'un parcours qui m'a permis, depuis 2008, d'aborder sous différentes facettes les questions énergétiques toujours passionnantes. »

A propos de l'Union Française de l'Électricité : L'Union Française de l'Électricité (UFE) est l'association professionnelle du secteur de l'électricité. Elle représente les entreprises de l'ensemble de la chaîne de valeur du système électrique français : producteurs toutes technologies, gestionnaires de réseaux de distribution et de transport, fournisseurs d'électricité et de services d'efficacité énergétique, opérateurs de stockage, d'effacements et de pilotage des consommations. Elle regroupe plus de 500 entreprises, avec plus de 300 000 emplois directs et indirects sur l'ensemble du territoire français.

Acteur français et européen majeur engagé dans la lutte contre le changement climatique, l'UFE déploie son expertise pour accélérer la transition vers une société neutre en carbone. Elle représente aussi les employeurs du secteur au sein de la branche des industries électriques et gazières.

L'UFE est membre d'[Eurelectric](#), l'association européenne des électriciens, de la [Plateforme pour l'électromobilité](#), du [MEDEF](#), et de [France Industrie](#).

Contact presse : Union Française de l'Électricité

Rudy Cluzel – Directeur délégué aux relations extérieures – rudy.cluzel@ufe-electricite.fr – 06 58 22 96 14